
REQUERIMENTO 015/2011               CRUZEIRO DO SUL, 18 DE JULHO DE 2011
      

   

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

 Que em nome do Poder Legislativo seja remetida correspondência para a
Patrulha Ambiental (Patram) de Estrela contendo questionamento sobre a destinação das
aves apreendidas em ação recente, realizada em Cruzeiro do Sul.    

Requer-se uma maior  publicidade  da  operação  “bicho  solto”,  tendo  em
vista  que  várias  apreensões  já  foram  realizadas  na  cidade,  sendo  que  não  se  tem
noticiado o local para onde os animais são encaminhados.

Justifica-se com os questionamentos da população, que cobra informações
sobre  a  devolução  dos  pássaros  ao  meio  ambiente,  bem  como  sobre  a  eventual
destinação para cativeiros de entidades e órgãos devidamente  licenciados.

  Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

  
 Ubirajara da Silva Marques


